



学校だより

中央市立豊富小学校
学校通信第3号
発行日 令和5年6月12日

全校のきずなを深めた、きずなウォークラリー！！

ご参観ありがとうございました。

先週の6月9日（金）に、きずなウォークラリーを開催しました。新型コロナウイルス感染対策や熱中症対策・児童の安全管理等を踏まえ、校内での開催とし3年目となりました。また、昨年度につづき、学校開放日として、保護者の皆様のご参観をいただくことができました。当日は約80人の保護者にご参観いただき、ありがとうございました。

今年度のきずなウォークラリーは児童会と6年生が中心となり、学年が異なる児童で作られた縦割り班（10班編成）で活動し、一人一人の自治力を高めながら全校児童のきずなを深めることが目標です。6月1日と2日の朝の活動の時間には、縦割り班の集会を行いました。6年生が中心となり、本番に向けての打ち合わせを行い、低学年の児童も6年生の説明を真剣に聞くことができました。



事前の縦割り集会

当日は、10班の縦割り班毎に、10箇所のゲーム場所を回り、班員で協力したり、アドバイスをしたりしながら、ゲームを楽しんでいました。その中で、上級生が下級生を優しく指導する場面が数多く見られました。まさしく、きずなウォークラリーの目的である全校のきずなを深め、一人一人の自治の力を高め大いに楽しんでいました。また、ゲームの得点の中に、廊下を移動する時の「あいさつボーナス」「マナーボーナス」「協力ボーナス」があり、各班毎に、あいさつや右側歩行等を意識して移動していました。



ストラックアウト！



スカイツリーをこえろ！



以心伝心ゲーム



天までとどけ



6月7日（水）に、プール開きを行いました。保護者の皆様には、水着等の持ち物の準備やプールカードに必ず**印鑑**を、（サインでは入れません）押して、持たせていただく等、ご協力をよろしく願いいたします。

文責：校長 五味 宏康